



## *H. Cámara de Diputados de la Nación*

“2020- Año del General Manuel Belgrano”.

### **Proyecto de Declaración**

La Cámara de Diputados de la Nación Argentina,

#### **Declara:**

Que veríamos con agrado que el Poder Ejecutivo de la Nación, a través de los organismos correspondientes realice las acciones pertinentes para la instalación de una oficina de PAMI en la localidad “El Galpón” de la provincia de Salta.

#### **Autora**

Virginia Cornejo

#### **Cofirmantes**

Caliva Lia Veronica

Juan Emilio Ameri

Martin Grande

Lucas Godoy

Andres Zottos



## *H. Cámara de Diputados de la Nación*

“2020- Año del General Manuel Belgrano”.

### **FUNDAMENTOS:**

#### **Señor Presidente:**

Los aquí firmantes ponemos de manifiesto nuestra conformidad con el pedido contenido de la declaración N°61 del Expte. 91-41.956/20 realizada por los Señores Diputados por la Provincia de Salta, el mismo consiste en el requerimiento de instalar una oficina de PAMI en la localidad de “El GALPON”.

Como es de público conocimiento, PAMI (Programa de Asistencia Médica Integral) es el Instituto Nacional de Servicios Sociales para Jubilados y Pensionados, el cual tiene como objetivo principal brindar asistencia médica integral a las personas mayores, por medio de prestaciones médicas y sociales, para otorgar a sus usuarios una mejor calidad de vida.

PAMI cuenta con un total de trece oficinas distribuidas a lo largo de la provincia de Salta, las mismas están en: Tartagal, Oran, Metán, Joaquín V González, Cerrillos, Güemes, Cafayate, Rosario de la Frontera, El Carril, Rosario de Lerma, Cachi, Embarcación, Apolinario Saravia y Centro Cívico; la finalidad de las mismas es permitirle a sus usuarios, de forma personal y a través de un personal capacitado, la posibilidad de realización de todos los trámites y solicitudes que les sean necesarios para gozar de todos los beneficios y servicios que ofrece la misma.

El Galpón es una localidad del Noroeste argentino de Argentina, en la provincia de Salta, en el departamento Metán, y se encuentra a 160 km de la ciudad de Salta, capital de la provincia, y cuenta con una cantidad de 10.000 habitantes aproximadamente entre las cuales se encuentran una gran cantidad de destinatarios del Programa de Asistencia Médica Integral.

La necesidad de creación de una oficina de PAMI es que las 13 oficinas anteriormente mencionadas se encuentran a una distancia de entre 382 km y 73 km, esta distancia no solo significa que el usuario debe realizar un esfuerzo desmedido para poder llegar a hacer un trámite, sino que genera gastos que seguramente no se encuentra en condiciones de afrontar y también un desgaste de salud teniendo en cuenta que el mismo pertenece a uno de los sectores más vulnerables de la población.

#### **Autora**

Virginia Cornejo

#### **Cofirmantes**

Caliva Lia Veronica

Juan Emilio Ameri

Martin Grande

Lucas Godoy

Andres Zottos